



スポーツ高島

発行日/平成30年1月1日

編集・発行/一般社団法人 高島町体育協会

NO. 36

第53回 高島町総合体育大会開会式 9/20

兼 第72回 国民体育大会

第25回 山形県少年少女スポーツ交流大会

出場選手壮行式

総合開会式が9月20日町中央公民館大会議室で行われ、競技は10月1日から12月17日まで9種目の白熱した大会が繰り広げられました。



新年明けまして、おめでとうございます。皆様には、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

日頃より、当協会のスポーツ振興事業に多大なご理解とご支援を賜り、心から感謝を申し上げます。

昨年開催された各種スポーツ大会、スポーツ講演会、そして研修会へと参加をいただき、スポーツの楽しさである「する楽しさ（参加）」「みる楽しさ（観戦）」「支える楽しさ（応援・支援・協力）」の環境づくりに努めてまいりました。

平成29年3月、第2期「スポーツ基本計画」がスタートしました。スポーツ基本法の規定に基づき、スポーツに関する施策の総合的かつ計画的な推進を図るための重要な指針として位置づけられるものです。ラグビーワールドカップ、東京オリンピック・パラリンピック競技大会、ワールドマスターズゲームズを迎える時期となり、簡潔に申し上げますれば、スポーツ参画人口を拡大し、「一億総スポーツ社会」の実現に取り組みむこととしています。同時期に町では「第四次高島町生涯学習推進基本計画」を策定。その中に、第四章「生涯スポーツの振興」「高島町スポーツ推進計画」を公表しました。町のスポーツ振興施策の町民への周知・協力は行政に委ね、協会として具体的な行動と施策の具現化に向け、町民の皆様のご理解とご協力をいただきながら取り組めます。

さて、今年には体育協会創立七十周年の節目の年であります。戦後間もない昭和23年に設立し、以来、町民がスポーツ活動を通して、明るく、健康で、健全な身体と精神を育み、快適で、豊かな生活を営むことができるように、今まで以上に高島町のスポーツ振興施策と連携を図りながら諸事業を展開し、更なる活動の充実強化に努めてまいります。平成28年4月に法人化をし、平成29年4月から町の体育施設の指定管理者として管理運営を実施しております。今後も皆様から共感と納得を頂けるよう努めてまいります。

結びに、町民の皆様のご多幸とご活躍をご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



一般社団法人
高島町体育協会 会長
島津良平

年頭のご挨拶

「えひめ国体」フェンシング 成年女子サーブル準優勝!! 竹田悠里(中瀬)、荒井夏実(羽山総合建設)

第72回国民体育大会「えひめ国体」が9月29日から10月10日まで開催されました。フェンシング成年女子は団体戦に(3人)が出場し、内2人が高島町出身と地元企業に勤める布陣です。団体フルレ(胴体への突きのみを有効)で8位入賞、得意のサーブル(突き、および打撃(切り))で準優勝を勝ち取りました。3人の選抜に地元高島町に
関係する2人の活躍は、大変誇りに思います。



右から荒井夏実選手、竹田悠里選手

第72回 国民体育大会 出場選手名

- ・陸上競歩成年男子……………山田 康太 (高島町役場)
- ・レスリング女子……………阿部ちひろ (米沢工業高校)
- ・軟式野球成年男子……………佐藤 健司 (社会医療法人公徳会)
- ・フェンシング成年女子……………竹田悠里 (東京ガーデンFC)
- ・荒井夏実 (羽山総合建設)
- ・後藤 仁 (羽黒高校)
- ・柔道少年男子……………監督 加地 信彦 (南陽高校教師)
- ・ライフル射撃……………阿部 洋 (バイクセンター川崎)
- ・エアライフル……………今野 嶺 (南陽高校)
- ・クレー射撃スキート……………稲田 仁 (弘栄設備株)



第22回 チーム対抗ロードリレー大会 100チーム 500人参加

10月9日(月) 体育の日に第22回チーム対抗ロードリレー大会が、多くのチームが参加して行われました。当日は絶好の大会日和で、最近では高島町を代表するスポーツイベント行事になっています。小学生から一般のチームまで、各チームが全力で走っている姿は、競技人口も増えてきていることと、町内のアスリートのレベルアップが向上していることだと感じます。子供たちの頑張りが今の高島の競技人口を支えているようにも思えました。今年も盛り上がる大会になると確信しています。参加者の皆様ご苦労さまでした。



第68回 高島ロードレース 第38回 たかはたぶどうマラソン大会

9月17日(日)開催された第68回高島ロードレース大会は、天候が心配され後半に雨が降ってきましましたが、昨年も多くの参加者に恵まれて開催することが出来ました。昨年はゲストランナーとして、北京オリンピックや世界陸上のベリン大会などで活躍した小林祐梨子さんを迎えての大会でした。小林さんからは元気な笑顔を見せていただいていた華を添えていただきました。最後まで全力で走っていただいた選手の皆様本当にありがとうございました。また今年の大いに多くの方が参加できるよう工夫をさせていただきます。



第34回 山形県 女子駅伝大会 第3位

11/19



第34回山形県女子駅伝において、みなさんのご声援のおかげで、昭和59年第1回大会以来の第3位入賞を果たすことができました。しばらく低迷が続いていた女子チームでありましたが、近年ジュニア選手の育成が進み、年々順位を上げ、今回このように

素晴らしい結果に結びつきました。高島町からは、2区三浦花凜選手（九里学園高校）、3区吉田百那選手（高島中）、アンカー安部日和選手（山形城北高校）と5区間中3区間を高島町の選手が力走してくれました。

第35回大会では初優勝を目指し、地域のみならずチーム作りをしてまいりますので引き続き応援よろしくお願いたします。

第56回 全日本50キロメートル 競歩 高島大会

10月22日（日）第56回全日本競歩高島大会が開催されました。全国から多くの参加者がありましたが、今回の注目選手は、50キロメートル競歩現日本記録保持者の山崎勇喜選手で、スタートから快調なペースで独歩の状況でした。しかし、朝からの悪天候で台風が近づいている影響からか、大本命が途中棄権となりました。50キロメートル競歩の優勝は、山崎選手の後輩の勝木隼人選手でした。雨の中懸命に闘う選手に感動した大会となりました。選手の皆さんそして大会を運営協力された皆様ご苦労様でした。



第12回 蔵王坊平全国 ジュニア駅伝競争大会 8/12



第12回 蔵王坊平全国ジュニア駅伝競争大会 兼第20回 山形県ジュニア駅伝競走大会 第42回 蔵王坊平クロスカントリー大会が上山市蔵王坊平アスリートヴィレッジで開催されました。前日からの雨でコースコンディションが心配でしたが、全員が無事に完走しました。

途中、霧に見舞われ視界が奪われるようなアクシデントのなか、駅伝女子チームが全国2位、山形県2位という快挙を成し遂げました。第5区を走った渡部莉奈さん（高島中）は区間賞!! 男子チームは、全国11位、山形県10位という結果でした。また、個人で出場となったクロスカントリー大会でも全員が素晴らしい成績を収めました。

大会当日まで、選手の送迎等にご協力いただきました保護者のみなさん、誠にありがとうございました。

女子メンバー

- | | | | |
|-----|--------|----------|-----|
| 第1区 | 吉田 百那 | (高島中 3年) | |
| 第2区 | 大浦陽 奈乃 | (和田小 4年) | |
| 第3区 | 會田 真央 | (高島中 3年) | |
| 第4区 | 小玉 萌美 | (屋代小 6年) | |
| 第5区 | 渡部 莉奈 | (高島中 1年) | 区間賞 |

第62回 山形県縦断駅伝大会 6連覇 4/27~29



第62回山形県縦断駅伝において、みなさんのご声援のおかげで南陽東置賜チームは総合6連覇を達成することができました。初日から酒田鮑海と熾烈な争いとなり、最終3日目は優勝を逃したものの、3日間総合で2位酒田鮑海と18秒という今までにない僅差の勝負を競り勝ちました。高島町から、町役場職員の大河原謙人選手、伊藤翼選手、東海大山形高校の神保礼人選手、山形南高校の高橋光選手が力走し、チームに貢献してくれました。

第63回では7連覇を目指して頑張ってください。引き続き応援よろしくお願いたします。

剣道

剣の理法の修練による
人間形成の道

高島町剣友会長 安部 雅美

町剣友会は、各種大会への参加や個人の修練とともに、町内小中学生への指導も行っています。現在町内には、小学生を対象にした糠野目剣道スポーツ少年団、まほろば尚武剣道少年団、そして中学生を対象にした高島尚武会があり、週1回から3回の稽古に参加し、指導を行っているところ。お陰さまで、東北大会や全国大会で活躍できる選手も育っており、大変嬉しく思います。

しかし、剣道には、もっと大切な意味があります。町のスポ少は、「尚武」や「剣心」という言葉を目標として活動しています。尚武とは、武道を重んじること、剣心とは、剣を学ぶ者は心を学べという意味です。



ただただ強いだけではないのだということ。これからの剣友会会員一同、このことを胸に秘め、剣道を通して将来の高島町を担う人材の育成に関わっていききたいと思えます。

野球

野球をやるう!



今年度は企業チームや二十歳前後の若いチームも新規に登録して、各大会とも無事に開催することが出来ました。野球をやりたいと思っている方はたくさんいます。ぜひ、友達同士等で新チームを結成して一緒に戦ってください。秋に開催する町総体だけは、野球連盟に登録していることも参加出来る大会ですのでぜひ!!

また町野球連盟では、地区の中学校大会開催や野球スポ少への支援など今後も野球少年たちが夢を追い続けられるよう、引き続き尽力していきたいと思えます。

最後に、試合を掌る審判員が不足しています。町の大大会では現在主催についても各チームの皆さんが講習会を重ねながら務めている状況です。公認とまではいかずとも、町の大大会だけでやっていただけの方も随時募集しています。少しでも興味があればお気軽に町営体育館までご連絡ください!!

ソフトテニス

1年間を振り返って

高島中学校2年 安部 愛衣加

私たち女子ソフトテニス部は、21人で日々の練習を頑張ってきました。6月、3年生が最後の中体連を終え、新チームでの部活動が始まったころ、わからないことや大変なこと

がたくさんあり、3年生の抜けた穴の大きさを実感しました。それでも、秋の新人戦や置賜選手権に向けて、真夏の暑さと戦いながら、自分の課題と向き合いながら練習を積み重ねてきました。その成果がでたのか、新人戦では団体戦で県大会に出場することができました。しかし、県大会では会場の雰囲気にも慣れて、うまく自分のプレーができなかったりと、様々な課題が見つかりました。

今年1年は、とても充実した1年になったと思えます。これからは、来年の大会に向けて今年見つかった課題を改善していきたいです。



現在17名のメンバーで週3回の稽古を実施しております。昨年は5年生の後藤博君が個人戦にて県大会で優勝し全国大会出場を手にすることができました。

第2回あかおに・あおおにソフトテニス大会結果

○大会日時

平成29年5月21日(男子の部)
5月28日(女子の部)

○大会会場

高島町民テニスコート(高島中学校)

○大会結果

○男子団体

- 第1位 長井市立北中学校
- 第2位 米沢市立第一中学校
- 第3位 山市立北中学校
高島町立高島中学校

○女子個人

- 第1位 鈴木・色摩(長井市立北中学校)
- 第2位 阿部 大河原 采沢市立第一中学校
- 第3位 渡部・高梨(高島町立高島中学校)
安藤・清水(高島町立高島中学校)

第2位 高島町立高島中学校(A)
第3位 高島町立高島中学校(B)
米沢市立第一中学校

○女子個人

- 第1位 若月・船山(米沢市立第一中学校)
- 第2位 遠藤・紺野(長井市立北中学校)
- 第3位 鈴木・石塚(長井市立北中学校)
高橋・細越(高島町立高島中学校)

柔道

高島柔道スポーツ少年団

現在は17名のメンバーで週3回の稽古を実施しております。昨年は5年生の後藤博君が個人戦にて県大会で優勝し全国大会出場を手にすることができました。

また、日本柔道整復師主催の全国大会に6年生の梅津昇波君と後藤博君が、山形県選抜チームとして参加しました。

その他の各大会においても、チームがひとつとなって優勝という素晴らしい結果を残してくれました。大会で優勝するという明確な目標を掲げ、ときには試合に負けた悔しさをバネにして一生懸命に稽古に励んでいます。



そして、稽古中だけでなく、普段の生活から挨拶、礼儀、お手伝いを積極的に行えるよう指導を心掛けております。今後も礼儀を重んじ、挑戦する心と思いやりの精神を養っていききたいと思えます。

サッカー

高島町サッカー競技協会

代表 武島 知一

あけましておめでとうございます。昨年3月に発足し、高島町体育協会の正会員として入会いたしました、「高島町サッカー競技協会」です。

サッカー競技は、1992年のJリーグ発足以来、競技人口も競技力も格段に向上し、今では日本のメジャースポーツとして大成しました。

山形県においても、J2モンテディオ山形を頂点に観るスポーツとしても、老若男女を問わずサッカーを楽しむ姿は健康増進の一役を担っております。

一方、高島町内に眼を向ければ、サッカー競技の歴史は浅く、高校・高島中学校の部活とスポーツ少年団2クラブ・社会人2クラブ程度が関わる程度で、まだまだ普及はしているとは思いません。

幸いにして、高島町のご理解で旧高島四中グラウンドを、サッカー専用のグラウンドとして使用させて頂いています。雨天時や夜間の練習がままなりません。高島中にサッカー場を併設されましたが、ナイター設備が無いうえに、休日の利用は限られてしまい、利用する機会が殆ど有りません。さらに冬季になると、屋内練習施設が限られ、その確保に苦慮しているのが現実です。



そんな理由で、各クラブ単独での問題解決には限度があるとの考えで、「高島町サッカー競技協会」を設立し、環境整備に立ち上げられました。競技人口の拡大

には、有資格指導者の確保は大切であり、それに伴って競技力の向上にも繋がるものと確信しており、今後とも町当局・体育協会・関係各位の、ご理解とご指導を仰ぎながら周辺の環境整備に、一歩一歩前進してまいりたいと思っております。その様な中で、本年も昨年に引き続き、夏には「まほろばフット2018」秋には「高島町総合体育大会」の2競技会の開催を軸として活動してまいりますので、町民の皆様のご支援とご参加をお待ちしております。

＊ グラウンドゴルフ

コースの増設

グラウンドゴルフの今まで使用していた「なかよし公園」の東側に新たにCコースを増設する事になった。

昨年の5月に町議員及び建設課から立合いの話があり今まであった遊具移設によりコース増設の実現となり早速7月10日に会員40名が参

加して山砂の整地・草刈り作業・石と除草廃棄作業等、雨降りの午前中で終了しました。BCと2コース16ホールとしては非常に狭い感じがするがなんとか試合は可能と思われま



9月の大会から2つのコースで試合を行いました。凹凸があり、草が伸びていてコースと言えない状態です。今年には芝草コースを作るべく関連作業を行ない31年以降正式なコースとして使用したいと思っております。

＊ 卓球

恒例の町総体卓球競技が高島町営体育館を会場に開催されました。(参加人数100名)

今年も小中学生の他、高校生や現役の選手も数多く出場され、試合が進むにつれレベルの高い白熱した試合となりました。

また、アマチュア部門には小学生の保護者が多く参加し、子供たち以上に熱戦、名勝負(迷勝負?)が繰り広げられ、笑いや歓声が湧き上がり、楽しい交流の場となった様

でした。今年度、屋代スポーツ少年団卓



球コースに多くの団員が入団し、日々の練習に取り組んでいます。先日は初めての公式戦デビューを果たしました。

中学生にとっでは中体連、新人戦といった大きな大会も終わり、新たな目標を見いだして一人ひとりが高い意識を持って練習を始めています。これからものびのびと卓球に集める環境づくりに保護者ももちろん、地域全体が学校と連携して支えていきたいと思っております。今大会の入賞賞品は屋代産のりんごをはじめ特産品が贈呈されました。ご提供いただいた皆様、大変ありがとうございました。

＊ レスリング



今年度は、8月11日(金)・11月25日(土)の2日間山形県内の5チームが参加し、山形南高等学校のレスリング場に於いて、合同練習会と指導者研修及び審判講習会

を行いました。そして10月1日(日)は学年と体重別に分かれ試合を行い、講習会の成果を発揮しました。この大会は負けても最低2試合行えるように試合を組んで他のチームとの交流を深めています。また指導者及び保護者の交流もあり、有意義な大会となりました。

＊ ソフトボール

本年度をふり返り

本年度も、皆様のご協力を頂きながら、各事業を実施することができました。

4月22日(土)23日(日)の二日間に亘り、阿部杯争奪置賜地区中学校女子ソフトボール選手権大会を開催し、大変寒い中熱戦を繰り広げて頂きました。

6月4日(日)は、第39回高島町長杯を、金子社会教育課長の出席を頂き、開催致しました。この日も寒い中、良く健闘して頂きました。

7月2日(日)は、第40回高島町体育協会長杯を夏空の好天のもと、島津体育協会長の出席を頂き、会長の始球式を合図に好試合を繰り広げました。

8月20日(日)は、第40回歴代協会長杯を、開催致しました。この大会の優勝チームが、置賜社会人ソフトボール大会へ出場する権利を得る大会ですが、若いチームのチームスが優勝し、置賜社会人大会へ出場しました。

10月1日(日)は、第53回高島町



大会終了後は、皆さんの慰労を兼ねて芋煮会を行いました。今年度も皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

＊ スキー

スキークラブは、隣県七ヶ宿スキー場をホームグラウンドとして活動を展開しています。

年度当初は、町民スキー教室を無料で開催し、好評を得ております。ジュニアスキーにおいては、

12月中旬より活動を展開し、各種大会に出場、上位入賞に食い込む等、今年度は期待の年になりそうです。



また、クラブ員の技術向上における資格取得については、毎年果敢に挑戦し

クラブ員の半数の方が有資格者となり実力のあるクラブに成長している現況であります。

さらに今年度は、期待のクラブ史を発刊し飛躍の年になりそうです。活動の期間は短期間ではあるが、スキートの楽しさ、素晴らしさを体感し、冬の健康づくりを兼ねながら、そしてスキー人口の普及拡大を目的に頑張っています。

※ バスケケットボール

町総合体育大会 バスケットボール競技

平 誠

10月8日に町総合体育大会バスケットボール競技が男子8チーム、女子4チーム、総勢160名を迎え開催しました。昨年度は女子チームの参加が2チームと少なかったのですが、NBCの母親の皆様で作ったチームの参加や高畠中のOBのチームの参加で大会を盛り上げていただきました。

またテンプルオフィシャルの講習会も高畠中学校の渡部先生をお招きし行いました。スコアシートの書き方などを資料作成して頂き大変勉強になりました。大会では各チームがこの大会をめざして日々練習してきた成果がプレーにあふれているなど実感しました。

大会を通して感じたことは、参加者の皆様が、プレーだけではなく審判やテンプルオフィシャルや準備、あとかたづけまで協力して

頂きスムーズに大会を運営できたことが、なによりも素晴らしいことだと思えました。

ぜひ来年度も参加者が増え、バスケットボール競技が盛り上がるよう期待しています。



高畠町スポーツ 少年団本部

高畠町では、スポーツを通して青少年を健全育成すること、各団の連絡調整を行うことなどを目的に昭和59年6月に『高畠町スポーツ少年団本部』が設立されました。当初、9団の登録で団員数533名、指導者数133名の体制でスタート。現在は17団、団員数403名、指導者数119名で活動しています。

先日行われた『平成29年度日本スポーツ少年団顕彰伝達式』では、永年にわたりスポーツ少年団の発展に貢献し、特に顕著な功績のある市町村スポーツ少年団の表彰を受けてきました。これも、各団の指導者、育成母集団のみならずのお陰と感謝しております。
一人でも多くの青少年にスポーツの喜びを提供する

・スポーツを通して青少年の
こころとからだを育てる
・スポーツで人々をつなぎ、
地域づくりに貢献する

今後もこのスポーツ少年団の3つの理念を、関係者はもとより広く地域の皆さんにも知っていただき、子ども達を地域のみならずで守り、育てていきたいと思えます。

◆高畠町柔道スポーツ少年団

●第6回公益社団法人山形県柔道整復師会少年少女柔道大会
団体優勝→東北大会出場

▼後藤 博
・第17回山形県少年健全育成柔道大会兼第14回全国小学生学年別柔道大会予選大会
：男子5年(45kg超級) 優勝
↓全国大会出場

・第6回公益社団法人山形県柔道整復師会少年少女柔道大会
：男子5年生の部 2位
↓全国大会出場

▼梅津 昇波
・第6回公益社団法人山形県柔道整復師会少年少女柔道大会
：男子6年生の部 優勝
↓全国大会出場

◆まほろば尚武剣道 スポーツ少年団

●第39回山形県道場少年剣道大会
兼第52回全国道場少年剣道大会
全国道場少年剣道選手権大会
山形県予選

・小学生団体 第4位
↓全国大会出場

◆高畠町トランポリン スポーツ少年団

▼布施 璃乃
・第36回山形県トランポリン競技選手権大会兼東北選手権大会予選会
：Cクラス女子 8位
↓東北大会出場

▼佐藤 陽菜乃
・第36回山形県トランポリン競技選手権大会兼東北選手権大会予選会
：Cクラス女子 3位
↓東北大会出場

中学生だより

山形県中学校総合体育大会 (県中総体)

- 【剣道女子団体】第2位
- ・齋藤風花(2年)
- ・鈴木いつか(3年)
- ・大塚凜果(3年)
- ・金子夢生(3年)
- ・高橋花(3年)
- ・細越寿莉(1年)
- 【陸上学校対抗男女総合】第3位
- 【柔道男子団体】ベスト8
- 【バスケットボール女子】ベスト8
- 【陸上男子低学年400mリレー】第5位
- ・橋本羽陽(1年)

- ・五十嵐響(2年)
- ・新江涉夢(1年)
- ・井田柊平(2年)
- 【剣道男子個人】第5位
- ・工藤康介(3年)
- 【剣道女子個人】第5位
- ・大塚凜果(3年)
- 【陸上男子走高跳】第2位
- ・鈴木郁磨(3年)
- 【陸上女子1年1500m】第2位
- ・渡部莉奈(1年)
- 【陸上男子2年100m】第4位
- ・五十嵐響(2年)
- 【陸上女子2,3年1500m】第4位
- ・吉田百那(3年)
- 【陸上女子800m】第5位
- ・吉田百那(3年)
- 【陸上女子1年100m】第5位
- ・佐藤未空(1年)
- 【陸上男子800m】第6位
- ・市川慶伍(2年)
- 【陸上女子100m】第6位
- ・長谷川渚(3年)
- 【陸上女子100m】第8位
- ・齋藤愛香(1年)
- 【柔道男子個人81kg級】第2位
- ・中川聖斗(2年)
- 【柔道男子個人90kg級】第3位
- ・太田光飛(3年)
- 【水泳女子100m平泳ぎ】ベスト8
- ・田村若菜(3年)

東北中学校体育大会

- 【剣道女子団体】出場
- 【ホッケー女子】ベスト8

- 【陸上男子2年1000m】 出場
- ・五十嵐響(2年)
- 【陸上男子走高跳】 出場
- ・鈴木郁磨(3年)
- 【陸上女子1年1500m】 第7位
- ・渡部莉奈(1年)
- 【陸上女子2,3年1500m】 第7位
- ・吉田百那(3年)
- 【剣道男子個人】 第5位
- ・工藤康介(3年)
- 【剣道女子個人】 出場
- ・大塚凜果(3年)
- 【柔道男子個人81kg級】 出場
- ・中川聖斗(2年)
- 【柔道男子個人90kg級】 出場
- ・太田光飛(3年)
- 【水泳女子飛込】 出場
- ・皆川詩音(3年)

全国中学校体育大会

県新人南ブロック大会

- 【柔道男子団体】 第2位
- 【柔道女子団体】 第2位
- 【卓球女子団体】 第2位
- 【卓球女子個人】 第2位
- 【ホッケー女子】 第2位
- 【柔道女子個人44kg級】 優勝
- ・平乙葉(1年)
- 【柔道男子個人50kg級】 第2位
- ・清水拓海(2年)
- 【柔道男子個人81kg級】 第2位
- ・中川聖斗(2年)
- 【柔道女子個人48kg級】 第2位
- ・市川楓梨(1年)
- 【柔道男子個人73kg級】 第3位
- ・大浦響(2年)

県新人決勝大会

- 【柔道女子個人57kg級】 第3位
- ・島津佳英(2年)
- 【柔道女子個人70kg級】 第3位
- ・奈良萌々香(1年)
- 【卓球男子個人】 ベスト8
- ・松本健太(1年)

- 【柔道男子団体】 第2位
- 【柔道女子団体】 第3位
- 【バドミントン男子団体】 ベスト8
- 【柔道女子個人44kg級】 優勝
- ・平乙葉(1年)
- 【柔道男子個人81kg級】 第2位
- ・中川聖斗(2年)
- 【柔道女子個人48kg級】 第2位
- ・市川楓梨(1年)
- 【柔道男子個人50kg級】 第3位
- ・清水拓海(2年)
- 【柔道女子個人70kg級】 第3位
- ・奈良萌々香(1年)

兼第70回県中学陸上選手権大会

- 【陸上男子2年1000m】 第2位
- ・五十嵐響(2年)
- 【陸上男子400m】 第4位
- ・市川慶伍(2年)
- 【陸上男子800m】 第3位
- ・市川慶伍(2年)
- 【陸上男子3000m】 第4位
- ・武田悠斗(2年)
- 【陸上女子200m】 第2位
- ・佐藤未空(1年)
- 【陸上女子800m】 第7位
- ・渡部莉奈(1年)

第1回高島町企業対抗ビーチボール大会開催

主催：一般社団法人高島町体育協会
後援：高島町教育委員会
日時：11月23日(木・祝) 午前9時より
会場：高島町営体育館
開催趣旨：各企業の福利厚生の一貫として社員・職員の健康体力づくりの促進各企業間との情報交換、コミュニケーションをはかる場として開催

大会は、男子2名女子2名による混成競技のみで行い、参加全チーム6チームによる予選リーグ、勝ち進んだ4チームによる決勝トーナメントで競技を行いました。初めてビーチボールをやられる方々がおられ、珍プレーが続出し、笑い声絶えない楽しい大会となりました。参加者の中からは、来年はリベンジしたいなどと来年開催に意欲を持たれたようです。今回の開催に当り貴重なお意見を反省し、継続開催ができるよう取り組みます。参加ご協力いただいた各企業の皆様大変ありがとうございました。



建設体育協会
高島町7(島津鋳金製作所)
寄清堂印刷 A
優 2 3
勝 位



スポーツ講演会 ※ 幸せづくりへの総合型地域スポーツクラブ

当協会は平成28年4月1日に一般社団法人としてスタートし、今年度(平成29年4月)から町営体育館、武道館、そして、中央公園を管理運営する指定管理者として従事しております。指定管理者としてのスポーツ振興自主事業を開催しました。これまで以上に地域スポーツの振興も図ってまいります。

今回は、茨城県生涯学習・社会教育研究会 会長 長谷川 幸介氏より講演をいただきました。人間の生まれながらにしての特性からはじまり、「スポーツと密接な関係にある健康を「肉体的健康」「精神的健康」「縁の健康」と分類する。特に「縁の健康」は、人と人のつながりの中で健康が生かされるということ。まさに「総合型地域スポーツクラブ」はこれらを達成するためのツールである。現代社会に欠かせないセーフティネット」と称された。



聴講者からは、日常生活の中でスポーツを通して、「幸せのかたち」を見つけた。
大都会と違う高島の良さを原点に返って大切にしたい。…
平成29年10月27日(金) 中央公民館大会議室
聴講者57人
※地域における総合型のスポーツクラブ(複数の種目・子どもからお年寄りまで・初心者からトップレベルまで)

介護予防 そく彩スポーツクラブの開催

高島町体育協会の重点施策の中の生涯スポーツ活動の普及推進の取り組みで、町と連携し介護予防・そく彩スポーツクラブを開催いたしました。

おおむね60歳代から75歳までの高齢者を対象に、明るく元気に、家庭でできる身近な運動やストレッチ・筋力トレーニングを中心に様々なニュースポーツを行い、おもしろ楽しく笑顔で元気に過ごすことを目的に定期的に開催しました。

開催は、6月より11月の第一、第三木曜日午前9時より開催しました。参加者は、高島町全地区より18名で、最高齢者では86歳の方にも参加いただきました。

初回スポーツ適正テストを実施し、体力の衰えている所を平均に抽出しトレーニングを行いました。最終回に同じことを実施比較した所、全員の方が多少ながら効果が認められました。

参加者の皆様からは、継続開催のお話をいただき、来期も継続開催をしたいと考えております。

参加者の皆さん、家庭で簡単な運動を継続して行い、来期、元気に会えることを楽しみにしています。お疲れ様でした。



一般社団法人 **高島町体育協会賛助会員ご芳名**
(順不同・敬称略)

原 田 春 二	荒井金物企業組合	(株) ハギウダ	まつはし内科胃腸科クリニック
小 口 稔	(有) ちょうさん	旅館 エビスヤ	石井ファミリークリニック
平 昭 男	(株) 高喜工務店	割烹 福美屋	千葉歯科医院
吉 田 憲 一	大浦工業(株)	割烹旅館 さが江屋旅館	相田燃料店
菊 地 秀 徳	四季の里幸新館	島津牛乳店	(有) 県南設備工業
高 橋 弘 志	太助寿司米沢店	旬菜厨房 たかはた家	齋藤土木(株)
(有) 太助太助寿司赤湯本店	カメラのたけだ	肉 の 齋 院	(株) 大河原工務店
(有) 後 藤 屋	(株) 島津鋳金製作所	高橋モーターズ	染ときもの処島崎
(有) 平 建 設	(有) 寄清堂印刷	嶋倉種豚場	みどり環境建設(株)
(株) 三 奥 屋	福島建設(株)	金子 医 院	
コバヤシ書店	(株) エコーハイテク	八木 歯 科 医 院	
(有) 高砂屋菓子店	(株) エイコウ(よねおりかんこうセンター)	ほ し 薬 局	
スナック かくれん坊	(株) ウェステック山形	か す か わ 医 院	
麺 屋 吉 村	羽山総合建設(株)	むらかみ歯科医院	



平成29年度 一般社団法人 **高島町体育協会役員名簿**

相 談 役	顧 問	顧 問	顧 問	顧 問	顧 問	サ ッ カ ー	グ ラ ウ ン ド ゴ ル フ	卓 球	レ ス リ ン グ	ソ フ ト ボ ー ル	剣 道	柔 道	ソ フ ト テ ニ ス	野 球	バ ス ケ ッ ト ボ ー ル	ス キ	陸 上	◆ 理 事	監 事	監 事	事 務 局	理 事	理 事	専 務 理 事	副 会 長	副 会 長	副 会 長	副 会 長	会 長	
高 橋 弘 志	菊 地 秀 徳	吉 田 憲 一	平 昭 男	小 口 稔	原 田 春 二	武 田 知 雄	濱 田 幸 洋	鈴木 規 明	佐 藤 康 雄	菅 野 洋 樹	八 柴 尚 市	柴 田 良 一	工 藤 良 一	大 浦 良 一	戸 田 梨 恭	高 橋 正 修	高 橋 愛 子	星 我 妻 健 祐	我 妻 木 由 紀	高 大 鈴 秀 則	大 浦 木 隆 一	高 倉 妻 徳 一	中 川 幸 信	高 橋 良 平	津 島 良 平					

お知らせ

スポーツ少年団と体育協会の各クラブは団員と会員の募集を行なっています。興味のある方は各団かクラブ又は、体育協会までお気軽に問い合わせ下さい。見学・体験も大歓迎です。よろしくお願ひします。

連絡先

高島町体育協会事務局
(町営体育館内)
電話 521-4490

編集後記

昨年選手も選手の皆さんが大活躍でした。国体準優勝もあり県縦断駅伝も6連覇、女子駅伝も3位入賞とがんばりました。昨年は小学生の皆さんも東北大会や全国大会に出場されました。大変うれしく思いました。

これからも本誌を通してスポーツを応援していきたいと思ひます。町民の皆様のご協力よろしくお願ひいたします。発行に当り資料や取材のご協力をいただき誠にありがとうございました。

編集委員

- ◎高橋 信 工藤 良市
- 大浦 良一 高梨 恭行
- 柴田 尚